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La asociación de vecinos, que preside Félix Pastor, ha solicitado que sea pavimentada la calle Adajuela. (FOTOS FRAN)

Sólo existe una pista de baloncesto

El barrio de Santo Tomás exige más zonas
verdes y nuevas instalaciones deportivas
José I. Focas Qll.
MEDINA DEL CAMPO

La asociación de vecinos «Santo
Tomás» considera
«imprescindible» para este
barrio la creación de zonas
verdes y la construcción de
nuevas instalaciones deportivas.
En la actualidad, esta zona de la
villa sólo dispone de una pista de
baloncesto y no existe ningún
parque infantil donde puedan
jugar los niños del barrio.

Según el presidente de la aso-
ciación de vecinos «Santo To-
más», la construcción de nuevas
instalaciones deportivas y la
creación de zonas verdes son
«imprescindibles» para el barrio
«porque hay que darse cuenta
que cualquiera de Medina tiene
familiares en este barrio. Hay un
núcleo de población muy grande
y mucha gente va a visitar allí a
sus familiares. Pero resulta que
hay muchos que no van porque
no tienen sitio para que los niños
puedan jugar -explica Félix Pas-
tor-. Y es la realidad. No tene-
mos más que la cancha de balon-
cesto, que es de la Iglesia, y me-

nos mal que el sacerdote no pone
ningún impedimento para que
jueguen allí los chicos. Por lo
demás, no existe ningún otro
lugar donde puedan jugar los
niños y jóvenes».

Félix Pastor indica que estas
necesidades del barrio «son co-
nocidas por el Ayuntamiento.
Hemos reivindicado en muchas
ocasiones estos temas y el Ayun-
tamiento tiene escritos de esta
asociación comunicando esta si-
tuación, pero no hemos recibido

ninguna contestación».
Pero a pesar de no haber reci-

bido respuesta desde el Ayunta-
miento sobre estos temas, el pre-
sidente de la asociación de veci-
nos reconoce que sí son consul-
tados sobre algunos aspectos
relativos al barrio, como los de
pavimentación. «El pasado día 7
nos reunimos representantes de
la Asociación de Vecinos, del
Ayuntamiento y del INEM y so-
licitamos que se arreglara la calle
Adajuela, que se construya una
pista polideportiva y que una

escombrera que está en el centro
del barrio sea limpiada y que esa
zona sea cercada».

También, y entre las principa-
les necesidades de este barrio, la
asociación de vecinos ha solici-
tado que sean acondicionados
los alrededores del Polígono In-
dustrial y que «las calles, que
tienen mucha tierra, sean lim-
piadas porque es una zona muy
frecuentada ya que se desarro-
llan allí muchas pruebas deporti-
vas».

Un banco para sentarse 6.000 personas
«Una barriada tan grande y no hay nada más

que un banco», comenta Félix Pastor, presiden-
te de la asociación de vecinos de Santo Tomás,
para explicar hasta dónde llegan las necesida-
des de este barrio de la villa en lo que a zonas
verdes y parques se refiere. «Una barriada tan
grande como ésta sólo tiene un banco para que
se sienten los vecinos cuando salen de paseo. Es
que sólo hay un banco», señala el presidente de
la asociación de vecinos.

«En otras zonas de Medina se ven espacios
verdes, jardines, parques con bancos y colum-
pios, pero es que no se encuentra en el barrio de
Santo Tomás ningún parque, ni jardines, ni
zonas verdes. Una barriada tan importante
como ésta, donde vive el 35 ó el 40 por ciento

de la población y no tiene absolutamente nin-
guna zona verde», indica el presidente de la
asociación de vecinos.

En lo que se refiere a las instalaciones depor-
tivas, Félix Pastor indica que «tenemos el
polideportivo "Barrientos", pero está cerrado y
si quiere alguien entrar tiene que solicitarlo».

Respecto a las subvenciones que recibe esta
asociación del Ayuntamiento, Félix Pastor in-
dica que este año «aún no se ha recibido
ninguna subvención. Vamos a comenzar las
fiestas del barrio y no sabemos si nos concede-
rán o no alguna subvención pero esperamos
que consideren el tema y nos comuniquen si
nos conceden dicha subvención».

El alcalde de
Valladolid
presidirá el
homenaje a la
tercera edad

El alcalde de Valladolid, To-
más Rodríguez Bolaños, presidi-
rá el próximo domingo el home-
naje a la pareja mayor del barrio
de Santo Tomás, compuesta por
Alberto González Guitar y Ma-
tilde García Manzanedo. Este
homenaje comenzó a realizarse
hace ya tres años y, hasta el
momento, ha estado presidido
por el alcalde de Medina, José
Luis Tejo, en 1988, y por el
presidente de la Diputación Pro-
vincial, Ovidio Fernández, en
1989.

La semana festi vo-cultural del
barrio de Santo Tomás comien-
za esta tarde con una marcha
cicloturista, baloncesto, un con-
curso de macetas y la actuación,
en la calle Adajuela, de un grupo
de sevillanas.

Mañana, viernes, está previs-
to que se realicen juegos infanti-
les, un partido de baloncesto fe-
menino y las actuaciones del
grupo de majorettes de la asocia-
ción de vecinos «Castillo de la
Mota», que recorrerá las calles
Adajuela, colonia de Santo To-
más, estación vieja y Valladolid,
y de un grupo de sevillanas.

El sábado, día 30, a las 12 de la
mañana, una charanga de gigan-
tes y cabezudos recorrerá las ca-
lles del barrio y por la tarde, a las
17 horas, comenzará el campeo-
nato de Calva entre los equipos
«Santo Tomás», «El Águila
Real», «Simón Ruiz», «Castillo
de la Mota» y «Made». Poste-
riormente se celebrarán concur-
sos de dibujos infantiles y a las
19,30 horas, se disputará un par-
tido de baloncesto. A las 9 de la
noche, el grupo de majorettes de
la SCD «Horizonte» recorrerá
varias calles del barrio y la jorna-
da finalizará con una verbena
popular.

El domingo, a las 11 de la
mañana, se celebrará una misa
solemne en la iglesia de Santo
Tomás y, a continuación, dará
comienzo el homenaje a la pare-
ja mayor del barrio, compuesta
por Alberto González Guitar y
Matilde García Manzanedo.

En el programa, la Comisión
de Fiestas del Barrio de Santo
Tomás expone su deseo de «un
mayor acercamiento entre las di-
versas entidades existentes -pe-
ñas, asociaciones,...- de modo
que, conservando cada uno su
autonomía, creemos una convi-
vencia que redunde en beneficio
de todos».

El Ayuntamiento aprobará el lunes
el presupuesto para este año
Medina del Campo.

La Corporación municipal
aprobará el próximo lunes, en
una sesión de carácter extraordi-
nario que celebrará el Pleno, el
presupuesto para este año. Se-
gún se informó ayer, el presu-
puesto ordinario y el de inver-
siones para 1990 superan los
1.000 millones de pesetas.

El presupuesto municipal pa-
ra 1990 centrará los debates de la
sesión de carácter extraordina-
rio del Pleno, aunque en la mis-
ma se estudiarán otros temas
como el relativo a la liquidación

del presupuesto del Patronato de
Deportes.

Motivos

El portavoz del grupo munici-
pal de Gobierno, Fidel Lambas,
del PP, explicó ayer que son
varias las razones por las que el
presupuesto se presenta al Pleno
a mediados de año. Entre éstas,
destacó «que se ha tardado en
aprobar el convenio con los fun-
cionarios y que se ha puesto en
funcionamiento un nuevo siste-
ma de informática».

No obstante, el portavoz del
Grupo de Gobierno del Ayunta-

miento indicó que «a principios
del mes de mayo ya estaba redac-
tado un borrador del proyecto de
presupuestos para este año, a la
espera de completar determina-
dos aspectos».

Como se recordará, en 1989
los presupuestos generales del
Ayuntamiento, que ascencieron
a 743 millones de pesetas, fueron
aprobados en una sesión plena-
ria que celebró la Corporación
municipal el día 11 de agosto. De
los 743 millones del presupuesto
general de 1989, el presupuesto
ordinario se elevó a 560 millones
de pesetas y el de inversiones a
183 millones.

Declarada «desierta» una
contratación para obras en
el hospital «Simón Ruiz»

En la última reunión celebra-
da por la Comisión Municipal
de Gobierno se dio cuenta a los
miembros de la misma que ha-
bía quedado «desierta» la con-
tratación directa de determina-
das partidas de las obras de res-
tauración de las cubiertas del
hospital «Simón Ruiz».

La Comisión de Gobierno
aprobó también la certificación
número 4 de la obra «Rehabili-
tación de la iglesia de San Martín
y Palacio de los Maqueses de
Falces para Casa Municipal de
Cultura», por importe de
6.196.466 pesetas, cuya finan-

ciación corresponde a la Conse-
jería de Cultura y Bienestar So-
cial de la Junta de Castilla y
León, el 93,62 por ciento del
importe de dicha certificación
-5.801.131 pesetas- y al Ayunta-
miento el 6,37 por ciento restan-
te-421.816 pesetas-.

La Comisión Municipal de
Gobierno aprobó también la
certificación número 4 y la liqui-
dación de la obra «Abasteci-
miento y saneamiento en la ca-
rretera Nacional VI y otras», por
un importe de 2.402.045 pesetas,
cuya financiación corresponde a
la Diputación Provincial,


